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Eduardo Santillán, jefe delegación en Álvaro Obregón comentó que con el nuevo plan no habrá
cambios en uso de suelo y densidades. Dijo que el diagnóstico elaborado para la zona de
Santa Fe indica que la población ha aumentado 27% en los últimos diez ...Leer todo el artículo
»
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